



Fue el azar, dice Noroña a insaculación de candidatos

CLAUDIA BOLAÑOS

nacion@contrareplica.mx

Tras la insaculación de perfiles cercanos a la Cuarta Transformación por parte del Comité de Evaluación del Poder Legislativo, el senador Gerardo Fernández Noroña atribuyó el resultado al azar y descartó cualquier irregularidad.

En contraste, señaló que en el proceso del Poder Judicial sí hubo manipulación en la selección de aspirantes a cargos penales.

“¿Hubo alguna irregularidad en la insaculación? ¿No cumplen el perfil o carecen de experiencia? Marisela Morales obtuvo pase directo en la lista del Poder Judicial y nadie cuestionó nada, pero aquí, si alguien considerado cercano a cierto sector resulta elegido, entonces surgen las críticas”, expresó.

Asimismo, acusó al Comité de Evaluación del Poder Judicial de manipular la selección de candidatos, a diferencia del caso de la exconsejera jurídica de la Presidencia con López Obrador, María Estela Ríos, y de Fabiana Estrada, colaboradora del ministro en retiro Arturo Zaldívar e integrante del Comité, quienes fueron insaculadas.

“Si el cuestionamiento fuera que se les otorgó pase directo, como ocurrió con el Comité del Poder Judicial, que prácticamente eliminó la insaculación en la parte penal para perfilar sus candidaturas, entonces sí habría una manipulación evidente. Pero

EL SENADOR DESCARTÓ cualquier irregularidad por perfiles afines a la Cuarta Transformación



Fernández Noroña

señaló que los errores del Comité del Senado fueron detectados a tiempo. Especial

cuando el sorteo arroja perfiles de distintos sectores políticos, es lógico que haya diversidad de procedencias”, concluyó.

Sobre el tema, el exministro Zaldívar también comentó: “Yo creo que todos los que están aquí están por sus méritos. No se puede descalificar a una persona porque trabajó con alguien, salvo que haya trabajado con un delincuente, o él o ella hayan realizado actos indebidos. Todas las personas que tienen una carrera para llegar a postularse a ministras, a ministros, a magistradas, magistrados, tienen que haber trabajado con alguien en diferentes lugares y lo que el comité analizó fue la trayectoria, los méritos,

la entrevista, las currícula, etcétera”.

También, el presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña, minimizó los errores detectados en el proceso de insaculación del Comité de Evaluación del Poder Legislativo (CEPL) de este domingo, afirmando que “no pasa nada si hay un error”, pues estos pueden corregirse.

Durante su arribo a la Vieja Casona de Xicoténcatl, sede alterna del Senado, Fernández Noroña justificó los yerros en el listado de aspirantes al Poder Judicial, subrayando que el procedimiento es inédito y complejo. “Siempre hay algún tropiezo, lo importante es que se detecten a tiempo y se corrijan”, señaló. ●